

Le handicap à l'honneur

Publié le 06/07/2022 à 06:25 | Mis à jour le 06/07/2022 à 06:25



Exercice pratique de déplacement en fauteuil.
© (Photo l'Hospitalet)

Samedi 2 juillet, le quartier Marescot était animé, avec la présence d'une quarantaine de personnes. Dans le cadre du programme Petites Villes de demain, Montoire avait organisé un après-midi (Handi) cap sur la mobilité, en partenariat avec l'Hospitalet. Tout d'abord, le public a suivi la projection du film *À ma place*, qui montre le quotidien d'un des patients de l'Hospitalet, en présence du réalisateur Pierre Mobêche. Puis les volontaires ont pu suivre l'atelier « Vis ma vie », en se déplaçant en fauteuil roulant sur des parcours établis. Le but était de communiquer aux habitants la place centrale de l'Hospitalet dans la commune et rencontrer les patients qui se déplacent régulièrement dans la ville. Différentes rencontres préalables avaient permis de définir des parcours entre le centre-ville, les écoles ou l'Hospitalet, suivis par des résidents avec une professionnelle, pour repérer les points noirs, comme une jardinière sur le trottoir ou une haie qui gêne la visibilité... Les photos prises ont été transmises à la mairie qui a déjà effectué certaines améliorations, comme l'arrachage des haies, avenue de la Paix. « Cette rencontre permet de mettre en lien, avec des experts du handicap, des projets citoyens, pour l'amélioration des infrastructures accessibles à tous les habitants. Cette démarche concerne également la mobilité et la visibilité pour des personnes âgées ou des mamans avec leur poussette », explique Angélique Brillard, directrice de l'Hospitalet. Le maire, Arnaud Tafilet, qui avait testé un parcours en fauteuil, a constaté les difficultés qui peuvent être rencontrées. « Nous souhaitons proposer un plan global sur la mobilité douce à Montoire et sensibiliser la population sur l'accessibilité aux personnes à mobilité réduite et les règles du partage de la route. En octobre, des ateliers avec le CAUE seront proposés pour travailler sur l'urbanisme et une réunion publique pourrait réunir tous les citoyens de la commune pour avoir le plus possible de propositions d'amélioration du quotidien, en matière de mobilité et de visibilité. »

Annonce fermée par Google